



こぐまぐみだより

令和6年度 12月号

保育園神田ベアーズ こぐま組 担任



クリスマスにお正月休みと、楽しみがいっぱいの12月。今月はクリスマス会もあり、子どもたちも「サンタさんがくるんだよ。」とワクワクしながら過ごしています。寒さも一段と増してきていますが、今月も元気いっぱい体を動かしていければと思います。

保護者の皆さま、今年一年間日々の保育へのご協力ありがとうございました。

また来年もどうぞよろしくお願ひいたします。



☆クラスの様子☆

最近の戸外活動では、他クラスと手を繋いで散歩に行くことが多くなりました。幼児クラスのお友だちと公園に行ったときは、お兄さんお姉さんがしている鬼ごっこやかくれんぼなどのルール遊びに、なんとなくの感覚で一緒に参加して楽しんでいます。

またうさぎぐみのお友だちとの散歩では、「手を繋いであげるんだ！」と頼もしい姿を見せてくれますよ。異年齢での活動でしか経験できないことも多くあるので様々な年齢と関わりをもてるようにしていきたいと思います。



12月の予定

- ・12月10日(火)身体測定
- ・12月16日(月)避難訓練
- ・12月24日(火)クリスマス会

制作

11月は、階段に装飾してあるラーメンの制作をしました。ハサミで、メンマ・のり・人参に見立てた、一回切りで切れる長さの画用紙を用意すると「たくさん野菜のせるんだ！」と張りきって取り組んでいました。ハサミは特別な物という認識があるようで「やりたい！」と意欲的でしたよ。持ち方は、少しずつ慣れてきているようですが、刃を開く動作がまだ難しい様子なので、ご家庭でもよければ一緒にハサミを使ってみて下さい♪

言葉のやり取り

子どもたちの話を聞いていると4月の頃より、語彙数がとても増えてきたなと感じます。お友だちとの関わりも更に多くなり、子どもたちも思いを伝える充実感や楽しさを味わっているようです。

また同時に関わりが増えた分、ちょっとしたトラブルも頻出するようになってきました。まだまだ自分の思いを一方向的に相手に伝えるだけで精一杯な年齢であるので、言葉の補足を保育士が行いながら少しずつ相互のやりとりができるよう繋げていきたいと思っています。

